
Zone  Economiche  Speciali,
confronto ad Augusta tra il
sindaco Di Mare e Cna
Di Zone Economiche Speciali si è tornato a parlare ad Augusta.
Incontro tra il sindaco, Giuseppe Di Mare, e la presidente di
Cna Siracusa, Rosanna Magnano. Con lei anche il segretario
territoriale Gianpaolo Miceli, il presidente comunale Fabio
Cannavà ed il collaboratore locale Francesco Messina. Presenti
anche l’assessora Tania Patania, e il consulente per le Zes
del Comune di Augusta, Alessandro Ambrosio.
Analizzato  il  percorso  per  concretizzare  i  processi  di
sviluppo per le Zone Economiche Speciali. Si è discusso anche
dell’importante prospettiva di utilizzo dei fondi comunitari
2021/2027 e, in generale, delle attività di programmazione
della città.
“Siamo pronti ad una proficua collaborazione – ha affermato
Fabio Cannavà – che metta a disposizione della città le nostre
competenze  ed  esperienze  con  l’obiettivo  di  spingere  il
territorio a rilanciarsi dopo anni difficilissimi”.
“Vogliamo  lavorare  per  dare  concretezza  agli  investimenti
sulle  ZES  e  per  fare  buona  spesa  sulle  risorse  della
programmazione 2021/2027 che vedrà Augusta al centro della
gestione di importanti finanziamenti anche per il mondo delle
PMI” – hanno aggiunto Rosanna Magnano e Gianpaolo Miceli –
senza dimenticare i piani locali di sviluppo come il PRG, il
PUDM ed i piani particolareggiati. Lavoriamo inoltre per la
nascita di nuove iniziative imprenditoriali grazie al nostro
sportello start-up”.
Il  sindaco  e  l’assessora  hanno  accolto  positivamente  le
sollecitazioni dell’organizzazione, dando disponibilità sin da
subito ad un confronto sui temi, in un clima di condivisione
con le tante forze sociali del territorio.
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Piste  ciclabili  anche  a
Floridia,  il  sindaco:  "Una
corsia, solo in strade larghe
o secondarie"
Anche Floridia si sta dotando di piste ciclabili, su alcune
delle sue strade. Con un investimento di circa 1 milione di
euro, sui 5 complessivi arrivati dal Pnrr per progetti di
riqualificazione urbana, la cittadina si doterà di poco meno
di 4 km di ciclabili. Qui, però, la scelta operata dal sindaco
Marco Carianni nell’individuare il percorso delle nuove piste
è stata adottate seguendo alcuni capisaldi: ciclabili solo su
strade larghe o secondarie, con un impianto base a una sola
corsia e cordoli in cemento dove necessario.
Interessate dall’operazione – decisamente più ampia, visto che
si parla anche di nuovi marciapiedi, manto stradale, luci ed
altro – saranno via De Amicis, viale Nenni, via Marina di
Melilli, viale Turati.

Inaugurato al Trigona di Noto
il  Centro  diurno  per  i
disturbi  dello  spettro
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autistico
Inaugurato questa mattina al terzo piano del Trigona di Noto,
il Centro diurno dell’Asp di Siracusa per i disturbi dello
spettro autistico. Opera in collegamento con l’ambulatorio di
Avola.
La struttura – spiega l’Azienda Sanitaria Provinciale con una
sua nota – “è provvista di tutti i servizi con arredi e
materiale, e locali adeguati per le attività degli utenti:
dagli ambulatori alle stanze per il personale, alla cucina,
all’ambiente  per  le  attività  ludico-terapeutiche  e
riabilitative complete di attrezzature sportive, alle stanze
per gli incontri e le attività individuali e collettive”.
Il centro diurno autismo di Noto è una risposta terapeutica-
riabilitativa  dell’Azienda  alla  cura  dei  bambini  e  degli
adolescenti affetti da una condizione diffusa per la quale
oggi esistono percorsi accertati scientificamente. E lo staff
degli operatori pubblici reclutato risponde a questi criteri.
Il percorso assistenziale del nuovo Centro per l’Autismo sarà
particolarmente  dedicato  alla  riabilitazione  con
l’applicazione di metodiche scientifiche da parte di personale
specializzato provvisto delle certificazioni nazionali ABA.
Il Centro Diurno si pone come risposta di continuità alle
strategie tese a trattare l’autismo lungo un continuum di
opportunità, dove oltre agli operatori professionisti vengono
preparati  i  genitori  e  gli  insegnanti  a  diventare  co-
terapeuti, seguendo cioè un metodo coerente di relazione col
minore. In tal modo si offrono un numero di ore settimanali
adeguate  a  dare  risposte  terapeutiche  e  margini  di
miglioramento a minori con questa specifica peculiarità con la
quale vivono il mondo.
All’inaugurazione hanno partecipato i sindaci di Avola, Noto e
Pachino insieme al commissario straordinario Asp, Salvatore
Lucio Ficarra, e al direttore sanitario, Salvatore Madonia.
“E’ un momento importante per tutta la comunità della zona sud
della provincia – ha detto Ficarra – poiché oggi diamo a

https://www.siracusaoggi.it/inaugurato-al-trigona-di-noto-il-centro-diurno-per-i-disturbi-dello-spettro-autistico/


questo territorio un servizio che non c’era e che era tanto
atteso  da  pazienti  e  familiari  che  non  avranno  più  la
necessità di faticosi trasferimenti dalla zona sud alla zona
nord della provincia. Il Centro Diurno pubblico di Noto si
affianca  a  quello  convenzionato  già  operativo  da  anni  a
Lentini  e  l’ubicazione  scelta  è  non  a  caso  quella  di
rispondere  ai  bisogni  della  zona  sud”.

La  morte  di  Vito,  l'eroe
della  Marchesa:  mercoledì  i
funerali,  lutto  cittadino  a
Floridia
Saranno  celebrati  mercoledì  alle  16  i  funerali  di  Vito
Bugliarello. Per volontà della famiglia, è stata scelta la
chiesa di Santa Lucia, a Floridia. La cittadina si è stretta
alla famiglia del ragazzo che ha perduto la vita in mare, alla
Marchesa,  soccorrendo  un  adolescente  in  difficoltà.  Un
abbraccio silenzioso e carico di dolore. Fino alla fine si è
sperato in un miracolo, sino al drammatico epilogo.
Non  aveva  ancora  compiuto  35  anni,  Vito.  Da  poco  tempo
lavorava  nella  zona  industriale,  dopo  l’esperienza  in  un
supermercato di Floridia. Era felice, raccontano gli amici. Ed
era  sempre  pronto  a  dare  una  mano,  come  ha  dimostrato
calandosi sugli scogli sabato pomeriggio, cercando di prestare
soccorso al 15enne finito in acqua. Poi un’onda ha trascinato
in  mare  anche  lui,  definito  dagli  amici  un  nuotatore  non
esperto. Rimasto prigioniero della risacca e dei marosi che lo
hanno portato giù.
Il sindaco di Floridia, Marco Carianni, è da ieri a stretto
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contatto con la famiglia. Mercoledì per Floridia sarà giornata
di lutto cittadino. Saracinesche abbassate lungo il percorso
del corteo funebre ed in contemporanea alla celebrazione dei
funerali.  Bandiere  a  mezz’asta  nei  palazzi  pubblici.  Il
doloroso,  commosso  saluto  di  una  comunità  all’eroe  della
Marchesa.
Anche i

Un numero di telefono per il
pronto  intervento  della
Municipale di Melilli
A  Melilli  la  Polizia  Municipale  si  dota  di  un  numero  di
“Pronto  Intervento”.  Secondo  le  premesse,  permetterà  un
contatto diretto con la comunità e un intervento immediato per
la risoluzione della problematica evidenziata. Dalle 8 alle 20
si potrà contattare lo 0931.552129 per ogni segnalazione che
possa richiedere l’intervento della Polizia locale.
“Questa iniziativa rientra in una serie di interventi più ampi
inseriti in uno dei punti dell’ultimo programma elettorale
denominato ‘Melilli Sicura’, in cui, oltre all’ampliamento del
servizio  di  videosorveglianza  e  l’intensificazione  dei
controlli  sul  territorio,  fin  dall’inizio  era  nostra
intenzione  migliorare  la  comunicazione,  l’attenzione  e  la
celerità di risposta verso i nostri cittadini”, spiega il
sindaco di Melilli, l’On. Giuseppe Carta. “In piena sinergia
con  il  comandante  della  Polizia  Municipale,  Claudio  Cava,
abbiamo  attuato  questo  servizio  di  Pronto  Intervento  che
permetterà una risposta sempre più immediata alla criticità
evidenziata”.
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Il  bosco  diffuso  della
Legalità, l'albero di Falcone
anche  a  Francofonte  con  le
talee
Continuano in provincia di Siracusa le adesioni al progetto
nazionale di educazione ambientale “Un albero per il futuro”,
promosso dai Carabinieri della Biodiversità e il Ministero
della Transizione Ecologica.
I  Carabinieri  Forestali  di  Reggio  Calabria,  insieme  agli
alunni dell’istituto polivalente “Vittorini” e del II istituto
comprensivo “Dante Alighieri” di Francofonte, alla presenza
del  Prefetto  di  Siracusa,  Giusi  Scaduto,  del  comandante
provinciale dell’Arma dei Carabinieri di Siracusa, colonnello
Gabriele Barecchia, del comandante della compagnia Carabinieri
di  Augusta,  magg.  Stefano  Santuccio,  del  comandante  della
stazione Carabinieri di Francofonte, maresciallo capo Fabio
Sardella,  dei  dirigenti  scolastici  e  di  altre  autorità
militari  e  civili,  hanno  piantato  le  talee  di  “ficus
macrophylla”, create dalla duplicazione dell’Albero di Falcone
che  cresce  davanti  all’abitazione  del  giudice,  in  via
Notarbartolo  a  Palermo.
Durante  la  piantumazione  delle  specie  autoctone,  è  stato
spiegato come l’Albero di Falcone concorrerà a sensibilizzare
i  ragazzi  sul  tema  dell’impegno  sociale,  ma  anche
all’importanza  della  salvaguardia  ambientale.
Un progetto ambizioso dei Carabinieri per combattere i crimini
ambientali con l’arma dell’educazione alla legalità ambientale
e  con  il  coinvolgimento  delle  scuole  in  questo  obiettivo
strategico.
Nella provincia aretusea sono circa 50 le giovani piante messe
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a dimora, geolocalizzate e visibili su un’apposita piattaforma
web che monitora la crescita e lo stoccaggio di CO2.
Questi alberi contribuiranno ad espandere il “Grande bosco
diffuso”, insieme alle altre gemme che saranno distribuite sia
alle scuole che hanno già aderito all’iniziativa, che alle
altre  che  ne  faranno  richiesta  compilando  l’apposito  form
raggiungibile qui.
Ulteriori informazioni potranno essere richieste tramite e-
mail all’indirizzo unalberoperilfuturo@carabinieri.it.

Floridia dichiara guerra alla
fibra: "sistemiamo le strade
e per i sottoservizi ce le
rovinano"
Stop ai lavori per la fibra Telecom a Floridia. Il sindaco,
Marco  Carianni,  ha  mostrato  i  muscoli  ed  ai  dirigenti
regionali della compagnia telefonica ha spiegato le ragioni
della sua scelta: “ho sospeso tutte le autorizzazioni relative
alla  realizzazione  della  fibra  perchè  non  condivido  le
modalità di ripristino degli scavi fatti nella sede stradale”.
Le  mini-trincee  avrebbero  creato  in  diversi  casi  degli
avvallamenti, peggiorando le condizioni di strade in alcuni
casi  riasfaltate  solo  da  pochi  mesi  dall’amministrazione
comunale floridiana.
“Non  si  può  pensare  che  noi  sistemiamo  le  strade  e,
puntualmente,  vengano  riaperte  senza  che  si  determini  un
minimo di vantaggio per l’ente, anzi pregiudicando la qualità
del decoro urbano”, dice fermo il sindaco Carianni. “Fino a
quando non si troverà un accordo sui ripristini stradali, non
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si  effettueranno  scavi  per  sottoservizi”,  la  posizione
ribadita.
E produce i primi effetti. Poco dopo la sospensione delle
autorizzazioni, infatti, è stata data ampia disponibilità per
la soluzione della problematica.

Fotovoltaico  a  Floridia,
proposta la realizzazione di
un impianto da 3,915MWp
Un nuovo impianto fotovoltaico sorgerà in contrada Carpinteri,
a  Floridia.  Il  progetto  definitivo  è  prossimo
all’approvazione, le carte sono in Regione per i necessari
adempimenti  inclusa  la  richiesta  dichiarazione  di  pubblica
utilità  dell’opera  e  l’apposizione  del  vincolo  preordinato
all’esproprio.
L’impianto  fotovoltaico  “La  Rosa”  –  questo  il  suo  nome  –
prevede l’installazione di 5.932 moduli fotovoltaici da 660
watt, montati su strutture a terra di tipo a inseguimento per
una potenza complessiva pari a 3,915MWp, in territorio di
Floridia. Il cavidotto di collegamento attraverserà Solarino,
Floridia e Siracusa “in modo aereo” con collegamento alla
cabina  elettrica  che  verrà  costruita  in  territorio  di
Siracusa.
A proporre la realizzazione è una società di Catania, la Ren
158 srl. Per gli espropri, a cura della Regione, previsti
indennizzi  per  i  proprietari  privati  delle  particelle
catastali  inserite  nel  procedimento.

foto dal web
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Scompare un adolescente, via
alle  ricerche:
l'esercitazione "Ritrovare si
può!" a Noto
Conclusa l’esercitazione “Ritrovare si può!” che ha visto la
simulazione sul campo dello scenario delle ricerche di un
minore  scomparso.  A  guidare  le  operazioni  è  stata  la
Prefettura  di  Siracusa,  in  collaborazione  con  i  vertici
provinciali delle forze dell’ordine, il Comune di Noto e il
coinvolgimento  dell’istituto  comprensivo  “Maiore”  di  Noto
insieme a Vigili del Fuoco, Protezione Civile e Forestale.
E  proprio  tutti  gli  alunni  della  scuola  netina  hanno
partecipato  alla  simulazione,  occupandosi  delle  diverse
attività che svolgono quando si verifica una situazione di
emergenza, come – in questo caso – la scomparsa di un compagno
di scuola.
A  dare  il  via  alla  simulazione,  è  stata  la  dirigente
scolastica  che  ha  segnalato  al  Numero  di  emergenza  unico
europeo  (NUE)  la  scomparsa  del  minore.  Attiva  così  la
Prefettura che, ricevuto l’allarme, ha convocato il Centro
Coordinamento Soccorsi (CCS) in stretto raccordo con il Centro
Operativo Comunale (COC) attivato dal sindaco di Noto per
arrivare  alla  mobilitazione  delle  diverse  unità  operative
impegnate nelle ricerche sul campo.
Nella sala del Centro Coordinamento Soccorsi, in Prefettura,
gli studenti hanno sperimentato l’importanza del coordinamento
sin dai primi interventi interforze. Gli studenti impegnati
con le squadre esterne nella simulazione delle attività di
ricerca e soccorso, invece, hanno visto in concreto quali
mezzi vengono impiegati in tali circostanze, incluse le unità
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cinofile  e  –  dall’alto  –  due  elicotteri  di  Carabinieri  e
Vigili del Fuoco.
“Una grande squadra al lavoro, unita e collaborativa, per
esaltare  la  ricchezza  d  elle  differenze  e  la  potenza
unificante della solidarietà, quali ingredienti indispensabili
che  costituiscono  il  valore  aggiunto  nella  capacità  di
risposta a qualsiasi scenario emergenziale”, commentano dalla
Prefettura di Siracusa.
Al termine della esercitazione, il Prefetto Giusi Scaduto ha
rivolto un sentito ringraziamento alla dirigente Scolastica
Desirèe  Coco  e  al  personale,  docente  e  non,  “per  la
straordinaria opera educativa svolta”; ringraziamenti anche al
comandante provinciale dei Vigili del Fuoco, Antonino Galfo,
“per  avere  curato  con  passione  ogni  dettaglio
dell’iniziativa”.  Complimenti  e  ringraziamenti  estesi  al
sindaco di Noto, Corrado Figura, al Questore Benedetto Sanna,
ai Comandanti Provinciali dei Carabinieri e della Guardia di
Finanza, Col. Gabriele Barecchia e Col. Lucio Vaccaro, al
dirigente  del  servizio  regionale  di  Protezione  Civile  di
Siracusa,  Biagio  Bellassai,  al  dirigente  dell’Ispettorato
Ripartimentale delle Foreste, Filadelfo Brogna, al direttore
dell’Unità  Operativa  Complessa  “Centrale  Operativa  118”
Catania-Ragusa-Siracusa, Isabella Bartoli.
“Oggi – ha detto il prefetto Scaduto – è stata una bella
esperienza di ‘contaminazione’ empatica. Le porte delle menti
e dei cuori di tutti, giovani e adulti, erano spalancate per
imparare a conoscersi e fare squadra per il bene comune”.



Il vescovo di Noto in visita
ad Avola, primo incontro con
il sindaco Rossana Cannata
Il vescovo della Diocesi di Noto, Salvatore Rumeo, ha fatto
visita ieri ad Avola. Ad attenderlo c’era il sindaco Rossana
Cannata,  per  un  momento  condiviso  nell’aula  consiliare  di
palazzo di Città. Si tratta della prima visita ufficiale del
vescovo Rumeo ad Avola, da quando è stato ordinato. Durante
l’incontro si è parlato delle iniziative a favore dei più
deboli e delle famiglie con la voglia di mettere in rete tra
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ente  locale  e  vicariato  il  valore  della  solidarietà  che
caratterizza Avola.
“Ero  presente  alla  celebrazione  della  sua  ordinazione
episcopale – le parole del primo cittadino – e ho augurato al
nostro vescovo un buon lavoro al servizio e guida della nostra
comunità spirituale. Quella di ieri è stata una graditissima e
sentitissima.  Abbiamo  accolto  monsignor  Rumeo  con  grande
emozione  e  con  un  augurio  di  un  sinergico  cammino  di
condivisione  e  coesione”.


